



Antrag

der Abgeordneten **Bernhard Seidenath, Oliver Jörg, Jürgen Baumgärtner, Gudrun Brendel-Fischer, Karl Freller, Thomas Huber, Robert Brannekämper, Alex Dorow, Dr. Ute Eiling-Hütig, Max Gibis, Dr. Thomas Goppel, Michael Hofmann, Klaus Holetschek, Dr. Gerhard Hopp, Hermann Imhof, Michaela Kaniber, Sandro Kirchner, Alexander König, Bernd Kränzle, Helmut Radlmeier, Dr. Hans Reichhart, Tobias Reiß, Andreas Schalk, Martin Schöffel, Tanja Schorer-Dremel, Thorsten Schwab, Carolina Trautner, Steffen Vogel, Manuel Westphal CSU**

Medizinerangel in Bayern verhindern XV Imagekampagne für den Beruf der Hausärztin und des Hausarztes

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag bittet die Kassenärztliche Vereinigung Bayerns (KVB), die Bayerische Landesärztekammer (BLÄK) und den Bayerischen Hausärzteverband, bestehende Imagekampagnen für den Beruf Hausarzt bzw. Hausärztin weiterzuentwickeln und gemeinsam fortzuführen. Hierbei sollen potenzielle Studienanfänger und aktuell Studierende umfassend über alle Facetten des Berufs informiert werden.

Begründung:

Mit Hilfe einer Imagekampagne soll der Beruf der Hausärztin bzw. des Hausarztes für junge Menschen interessanter werden. Durch eine entsprechende Kampagne können die Vorzüge des Hausarztberufs dargestellt und das Interesse der jungen Medizinerinnen bzw. Mediziner an einer Niederlassung als Hausärztin bzw. Hausarzt bereits während des Studiums geweckt werden. Möglichen Problemen bei der Suche einer Praxisnachfolge soll dadurch zukünftig gegengesteuert werden.